

Vizemeister

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

es hat nicht sollen sein und nach der Niederlage in Unterhaching gratulieren wir den Eltmännern zur Meisterschaft. Sie hatten die besseren Voraussetzungen und streben mit allen Mitteln in die erste Liga. Wir freuen uns über die Vizemeisterschaft und wollen morgen eine sehr gute Saison mit einem Heimsieg, großem Dank an Euch und gebührender Feier abschließen.

Seid dabei und erlebt mit uns einen tollen Abend in der Jahnsporthalle. Spielbeginn ist morgen ungewöhnlicher Weise um 19:30 Uhr – da alle Spiele zur gleichen Zeit anfangen sollen.

Gegen die absteigenden Fellbacher wollen wir einen klaren Heimsieg und damit die Saison mit 20 Siegen aus 24 Spielen abschließen. Wir blicken positiv in die Zukunft und freuen uns auf den ein oder anderen Einsatz der guten Jugendspieler.

Nach dem Spiel wollen wir uns bei Euch bedanken und bitten euch deshalb, in der Halle zu verweilen. Diesen Samstag ist gemeinsam Feiern angesagt.

Wir freuen uns auf Euch und einen guten Saisonabschluss.

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.